

んからその大きな袋の中には大人の喜ぶ（大人のおもちゃではありませんゾ）服（福）と（ケーキ）景気を沢山もってきて下さい。皆が大よろこびしますよと頼んできました。

外山晴一君 みなさん、よいお年をお迎え下さい。

斎藤正君 今年も終ります。よいお年をお迎え下さい。

渕岡茂君 馬場さんの隣になりました。B O Xに協力します。松永さん、五十嵐さんの卓話楽しみです。

本間建雄美君 先日のクリスマスパーティー楽しませて載きました。親睦の方に関係方と大変御苦労様でした。又本日卓話の松永さん五十嵐さん楽しみにしております。

今井克義君 今年一年間、私とゴルフで握った方々、大変ありがとうございました。おかげ様で良い正月を迎えられます。来年も宜しく。

高橋彰雄君 今年もあと少し何んとか年が越せそうです。

山崎勲君

長谷川恵慈君 松永さん、五十嵐さん卓話御苦労様です。

木宮隆君 所用で早退します。

梨本清一君 所用のため早退させて下さい。卓話の松永さん、五十嵐さんのお話が聞けずに残念です。

堀川正幸君 ポックスに協力！

ロータリー財団ボックス：

山本賢君 祝 (株)ホイストクレーン竣工おめでとうございます。ますますのご発展をお祈り致します。

大野新吉君 先週のXマスパーティー多数の方々のご出席大変有難うございました。ロータリー財団に愛の心と手を宜しくお願いします。又本日卓話、松永さん、五十嵐さん大変ご苦労様です。

渕岡茂君 財団に協力します

米山奨学会：

羽賀一夫君 今井さんからハンディキャップが5に成了ったお祝を頂きました。ほかに下さる方有りませんでしょうか。今年いっぱい受け付けます。

卓 話： 「もっと良くなれ2000年」 永昌一会员

本日は今年最後の例会、そんな日に卓話を頂きありがとうございます。まず最初に救急救命訓練と言うものが何時役に立つか、私もかつてライラ研修にてそんな実習がありましたが、あまり本気に覚えた気はありませんでしたが、私の叔父がヨネックスカントリークラブで倒れた事がつい最近あります、そのスタッフの方がこの訓練をされた方ですぐさま人工呼吸を行なっていただき、



この初期の処置が功を奏して無事近々退院の事となりました。

万一の事がいつ起きるかわからない中、自分自身この様な訓練が人様の役に立つことを深く考え、機会があればまた学んでみたい気持ちです。

さて本題、私たちの業界は化粧品、日用品の卸し売り業です。この業界は半年の命みたいな商品だらけで、いかに少量多品種の在庫を機を見て仕入れ、素早く撤退するかが勝負です。特にこの2年ほどは客単価の低下が激しくスケールメリットの点では苦労ばかりです。

ただこの業界の楽しさは、スキマ探しの楽しさです。ロータリーに職業分類があるように、私たちの仕事も、欠落したカテゴリー探します。カテゴリーと購買年齢、性別を組み合わせると多くのスキマが生まれます。60才で女性で茶髪これは×とか10代で男性でむだ毛処理これは○とか、こんなカテゴリーの組み合わせをお客様に提案し売り場作りに生かす事を仕事としております。

もっと良くなれ2000年と言いましたが、私たちが心底願っているのは来年後半の新製品ラッシュです。逆に言えば社員には来年後半までガマンだぞと言っております。私たちはイベント仮需をたくさん経験してきました。アムロがこんなカッコウしていると聞けばその小物が売れる業界ですから。2000年を節目とする商品の開発は各メーカーの課題です。

私が今日特に思うことは「ミレニアル」千年紀と言う節目に生まれる事ができた幸せとそれを何とかチャンスにできればとの思いです。本日はありがとうございました。

卓 話： 「自己紹介」 五十嵐 茂会員



10月6日に入会致しました。

入会に際し、スポンサーになっていただきました、梨木社長、中條社長に感謝申し上げますと共に、落合会長をはじめ諸先輩方に入会のお許しを賜りました事、心より御礼申し上げます。

昭和34年生の39才、鹿児島県奄美大島出身、昭和62年に三条へまいりました。渡辺秀代議士の秘書をしており、そのご縁で平成5年に北三条駅前の衆楽館にむことして採用されました。浅学非才で何もわからない事ばかりでございます。

今後とも一層のご指導、ご高配を賜ります様宜しくお願い申し上げます。

会員の声： 米山忠俊

師走を向え、今年も残りあと僅かとなりました。この原稿が週報にのり、皆さん的手に届く頃は新しい年に変わっておると思いますが、降雪の無い年末をすごしながら1年のたつのがつきなみですが本当に早く、毎日生活に仕事におわれ、又我が家の子供を見るとそれぞれ親離れが進み自分個人の行動をし、もうこんな年になったのかと思います。